

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-08-12

OFFENER BRIEF

Nur kurz. Ist Ihnen das alles nicht zu blöde? Ist Ihnen aufgefallen, dass Sie völlig arrogant, ignorant und respektlos sowie anstandslos sind? Sie wissen was man ist, wenn man sich völlig arrogant, ignorant und respektlos sowie anstandslos verhält? Ein Arschloch. Ja, wenn man völlig arrogant, ignorant, respektlos und anstandslos ist, dann ist man ein Arschloch. Das kann man einfach nicht schönreden oder verharmlosen. Fühlen Sie sich wohl, ein Arschloch zu sein? Würde mich interessieren. Seit über zwölf Jahren zensieren Sie meine sachliche, objektive und konstruktive Kritik. Sie wissen das. Ich weiß das. Den Österreichern verschweigen Sie es. Nur keine Kritik. Nur keine Berichterstattung über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte. PSSSSSSSSSST. Das darf niemand erfahren. Das ist ein Tabu-Thema. Dieser Staatsterrorismus und diese Regierungskriminalität sowie die Ausübung der Lizenz zum Morden. Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner